

La biblioteca de Tudela restringe la entrada a niños menores de seis años

La falta de espacio para todos -padres y niños- y la necesidad de contar con un ambiente propicio para la lectura que exigen los usuarios y que, según indican desde la biblioteca, "no se puede exigir a un niño de 2 años" es lo que ha motivado esta iniciativa.

Esta medida ha provocado el malestar en un grupo de padres afectados. A través de un escrito avalado por 47 firmas y que fue dado a conocer por el PSN en el último pleno, presentaron su queja ante el ayuntamiento de la ciudad. El alcalde Luis Casado informó de su intención de solicitar un informe a los responsables de la biblioteca sobre los motivos de esta iniciativa para después, tomar "las medidas oportunas".

En su escrito, los afectados consideran que esta norma de la biblioteca a perjudica a bastantes padres y niños y "no tiene ni pies ni cabeza". Dicen que no les sirven las razones que ha dado la biblioteca de que los niños pequeños y sus acompañantes ocupan "demasiadas plazas y, como consecuencia, los de 6 años en adelante se quedan sin sitio". Dicen que nunca vieron que faltaran plazas pero que, aun en el caso de que fuera cierto habría que pensar en ampliar el espacio de lectura "para todos". Por su parte, desde la biblioteca afirman que no es una norma intimidatoria ni prohibitiva. "Facilitamos las cosas todo lo que podemos, pero prevalece fomentar un ambiente de trabajo y lectura a una mayoría. Y eso, los niños pequeños no están en condiciones de cumplirlo, sin más, porque no tienen edad para ello -con 2 años no aguantan que les lean en un ambiente de silencio ni 5 minutos-. A los niños pequeños se les prestan los libros igual. Es más, están permitidos 3 préstamos por carnet y a los que viven lejos les dejamos los que quieren, como si son 10", dijeron